

Tagesordnungspunkt 10

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Schierstein am 13. Juli 2016

Schadhafter Bürgersteig in der Reichsapfelstraße [SPD]

Der Magistrat wird gebeten dafür zu sorgen, dass der schadhafte Fußweg in der Reichsapfelstraße, insbesondere zwischen Backfischgasse und Schiffergasse, ausgebessert wird.

Begründung:

Der genannte Fußweg ist insbesondere im Bereich des Sonnenstudios und vor der Schiffergasse schadhaft und weist sowohl ein Gefälle zur Fahrbahn hin auf, als auch starke Unebenheiten der Gehwegdecke. Für Fußgänger ist dies noch hinnehmbar, jedoch werden die fußläufig zu erreichenden Geschäfte und Apotheken in der Reichsapfelstraße sehr häufig von Seniorinnen und Senioren mit Gehilfen und Rollatoren genutzt. Für diese ist die Nutzung der südlichen Straßenseite nur noch schwer möglich.

Die Bitte, den Gehweg zu erneuern, wurde von mehreren betroffenen Personen an die Fraktion herangetragen. Auch vor dem Hintergrund des aktuellen Projekts „für ein WIR in Schierstein“ sollte hier auf die Barrierefreiheit geachtet werden und die Schäden umgehend behoben werden.

Beschluss Nr. 0047

Antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV / 66 z. w. V.
1007 z. d. V.

Egert
Ortsvorsteher